例会と年二回

の平和の集い

して

さらに増税や年金カット、

戦時体験集の発行などを続けてきま

避 足 10 周年の 2024年1月4日14:41 **年間計画を検討** Biotopiaより富士を臨む 記念 月7日の定例会では、 のは、

力による支配が進み、

害の大きさや残虐性を考える機会となりまし

た。 す -スラエ

が核兵器の使用を示唆するなど核兵器

改めて核兵器のもたら

が高まる中で、

83-2358 二上

日本国憲法

戦争の放棄

秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、 武力による威嚇又は武力の行使は、

永久にこれを放棄する。

これを保持し

国際紛争

第九条 はい。 国りと戈雀よ、・しい弱りょい。**第二項** 前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、 を解決する手段としては、 権の発動たる戦争と、 日本国民は、 国の交戦権は、これを認めない

を迎える今年の計画を検討しました。 に残す活動をする。 中身を検討した。 そのためにも戦時体験の話 から聞いた話なども含め、 験集5の発行を計画する。 のチラシで学習後、 は続けて行きたい。3. 2. 等でした。 10周年記念行事 朗読劇のよ 発足10周年 セン ゃ

・生涯学習ら 次回定例会 セ $\overline{\exists}$ ンタ 114 第時 4会議

九年間、 足十年目に入りました。 を守るための活動として、毎月の定 改憲の動きに抗して、 大井九条の会は 発足からの 憲法

に基づく スラエルによるパレスチナ・ガザ地区攻撃が始まるな 意識した活動になりました。 アによるウクライナ侵攻が長期化する中で、 くの出来事ではなく、 私たちの活動も、 国内外で 昨年は、 「戦争する国づくり」 「戦争」を強く意識する一年になりまし 一昨年の12月に改定され もはや戦争が遠い昔のどこか遠 身近に迫っ が進むとともに た危機であることを た安保三文書 新たにイ ロシ

> せを国民に負わせるという構造です。 業を支援するために優遇措置をとり、 アメリカの言いなりに軍事費を上げ 負担増など社会保障の改悪が計画されて

そ

の

わ寄

財界・大企

· ます。

して、 和への思いを語る会」 を考える」をテー 8月に開催した「平 した紙芝居、 「78年前の戦争 戦時中の体験を マに 手

今年を国民の命と暮らしを守る政治の実現の年に! 記の朗読、日舞を上演 し戦争の実相を伝える

月に開催した「語る会」 参加者同士が思いを語る交流を行 を大スクリ 中沢啓治(作・絵)による紙芝居『はだ ンで上演しま 『はだしのゲン』 いま 口 シアと

発足10周年記念の 戦時体験集5を今年中に 発行予定

お話して頂けるかたを 募っています。ご連絡を

違いを訴えてスター 今年もそうした活動に取り組んでいきたいと思 意を広げて 相を知り、 い資本主義や聞く力など、 83-5875 田村/83-2358 二上 岸田 政権が発足して二年が経過 政策は、 継ぎ、 盟の軍事一体化など、 よる物価の高騰で生活は益々苦しくなり、 ものです。 命や暮ら を高めるもので、 地攻撃能力の保有や軍事費の倍増、 担う立場から の面でも無策で、 ています。 それを押しとどめるためには、 絶対に戦争をしてはならないという決 いくことが大切です。 力従属と財界奉仕の安部路線を引き 国民の命と暮らし アメリ しを守るため また暮らしに直結する経済政策 岸田政権が推し進める安全保障 の大軍拡で、 どめるためには、戦争の実世界が戦争へと向かう流れ カの対中軍事戦略の一翼を しましたが 岸田首相の言う 実質賃金の低下と円安に 安倍政権や菅政権と 」とは真逆の危険な 地域の軍事的な緊張 は益々危うくなっ 大井九条の会は、 憲法違反の 結局は期待外 , 「国民の 日米同

)敵基

を図る施策を行ったり、 法・司法・行政の諸機関を通じて国民生活の 作るために、 る政治は、 りすること」とあります。 「政治」を辞書で調べると「住みやす 国民の命や暮らしのためではなく、 統治権を持つ 治安保持の対策をと (委託された)者が立 自公政権によ 1, 社会を 向 つ た ア

ます。 命と暮らしを守る憲法に基づいた政治を実現す こうした自公政権の政治に終止符を打ち、 去最低を更新 当然で、昨年末の各種世論調査で内閣支持率が過 ために力を合わせていきましょう。 得て権力を維持し自らの保身のために行 メリカや財界の意向に応えること こんな政治に国民が怒りと不信を持つのは 特に毎日新聞の調査では支持率 に行われていその支持を 国民

大井九条の会代表 田村嘉浩